

学校だより

# と き わ



2021(令和3)年 5月号

岸和田市立常盤小学校

着信専用：072-427-4954

発信専用：①070-6800-0681・②070-6800-0682・③090-3905-2737

(発信専用にかけても無音状態になりつながりません。電話は着信専用へお願いします。)

令和3年度 常盤小学校のスローガン

「楽しく学び、笑顔あふれ、みんなが輝くあたたかい学校に」

－元気に、明るく、自分からあいさつし、さわやかなスタートを－

今月は、スローガンにある「楽しく学ぶ」ときに必要な『えんぴつ』のお話です。一本のえんぴつを最後まで使い切るとして線を引いた場合、どれくらいの長さが書けると思いますか。なんと50キロメートル！岸和田市から直線だと、淡路島や京都までの距離になります。サインペンは700メートル、ボールペンは1.5キロメートルなので、けた違いの距離です。

えんぴつ工場でおられる方のことばで『減った分だけ、何かを生み出しているんですよ。子どもたちが勉強をして、夢をかなえてゆく。それを担っているんですから、えんぴつは素晴らしいと思います。』と言っておられました。

ここで問題です。

1 えんぴつのはじまりは1564年エリザベス王朝時代のイギリスにまでさかのぼりますが、だれの命令で現在のえんぴつの芯の基本は考えられたでしょうか。

①ナポレオン ②マリーアントワネット ③シェークスピア

2 日本で最初にえんぴつを使った大將軍は、だれでしょうか。

① 織田信長 ② 豊臣秀吉 ③ 徳川家康

えんぴつが、わが身を削り黒い線となった分だけ(勉強)、新しい未来(夢)が創られています。教室にえんぴつが落ちているときもありますが、えんぴつへの見方が変わり、大切にしてくれたら、うれしく思います。最後に、問題の答えは、

1 は①、ナポレオン・ボナパルトが1821年5月に亡くなって、今年が200年目です。

2 は③でした。

【寺内 ユカ】



## お願い

### 替えマスクの準備について

気温も上がり、汗をかくことが多くなってきました。しかしながら、コロナウイルス感染症対策のため、今までとは違い暑くなくてもマスクをつけて生活していかなければいけません。そのため、マスクが汗を吸い、不衛生になってしまうことがあります。

つきましては替えのマスクを各ご家庭で準備していただけるようお願いします。

### メールやホームページについて

以前よりメールの登録についてお知らせしていますが、ミマモルメから配布されたID票は大切に保管してください。

また、メールは一つのIDに対して4つまで登録できますので、緊急下校などに対応できるように家族全員の登録をお勧めします。

また、常盤小学校のホームページには過去のメールや重要なお知らせ、教育活動などを載せていますので、一度ご覧ください。

<http://tokiwa-e.kishiwada.ed.jp/>